

EH Bildu de Irun acusa al Gobierno de malas prácticas

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2019(e)ko otsaila(r)en 09-(e)an 10:13etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2019(e)ko otsaila(r)en 11-(e)an 10:14etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 9 de Febrero de 2019.

EH Bildu de Irun acusa al Gobierno de malas prácticas

Sus responsables afirman que el alcalde mintió en Pleno en relación al proyecto museológico del edificio Ikust-Alaia Sábado, 9 de Febrero de 2019 - Actualizado a las 06:04h [¡comenta!](#)

-
-

IRUN- Los ediles irundarras de EH Bildu Daniel Berasategi y José Cayetano Díez quisieron aclarar ayer los motivos de la postura de su formación en las negociaciones de los presupuestos de 2019, en las que afirmaron desde el principio que no negociarían con el Gobierno socialista. “En aquel momento ya dejamos claras las razones de nuestra posición, pero hay una que destaca: la actitud de este Gobierno”, explicó Berasategi, que quiso destacar dos ejemplos claros de su manera de actuar. El primero de ellos es el proyecto museológico para Ikust-Alaia, presentado en comisión informativa de Cultura esta misma semana a los grupos de la oposición, “un proyecto que, según la delegada del área, lleva un año siendo desarrollado”. Así, Berasategi se remontó al Pleno del pasado mes de septiembre, en el que se trató una modificación de crédito para las obras de rehabilitación de la villa Ikust Alaia, y la posterior firma de un convenio con la Diputación Foral de Gipuzkoa.

“El alcalde mintió cuando dijo que no había ningún proyecto en ciernes sobre la utilización de Ikust- Alaia”, acusó Berasategi, invitando a visualizar el vídeo del Pleno publicado en la cuenta municipal de YouTube para comprobar las declaraciones de Santano. Por otro lado, Díez se refirió al diagnóstico de recursos energéticos renovables de la ciudad hecho público recientemente, una iniciativa “que llegó al Gobierno municipal a petición de este grupo”, al afirmar que a pesar del “autobombo”, a finales de 2017 solo se ha utilizado un 12,7% del presupuesto previsto para la materialización de las medidas correctoras propuestas en el compromiso de 2012. - J.G.